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ASAMBLEA ORDINARIA ANUAL 

ASOCIACION COMUNITARIA ADMINISTRADORA ACUEDUCTO BITACO -
ASCABI 

ACTA No. 61 

En el corregimiento de Bitaco, Municipio de la Cumbre Valle del Cauca, siendo las 
2: 00 Pm, del día 26 de febrero de 2022 en las instalaciones de la escuela 
Laureano Gómez y trascurrida una hora, ese llevó a cabo la asamblea ordinaria 
anual, citación hecha conforme a convocatoria realizada por la Junta Directiva y 
mediante carteleras informativas con 15 días de anticipación y según lo establece 
los estatutos de la organización. 

Con el siguiente orden del dla: 

1. Aprobación orden del día 

2. Elección presidente y secretaria de la asamblea 

3. Llamado a lista, verificación del quórum 

4, Informe de estados financieros 

5. Aprobación de los estados financieros 

6. Informe junta directiva. 

7. Aprobación de inversión de los excedentes 

8. Elección nueva junta directiva 

9. Proposiciones y Varios, 
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DESARROLLO DE LA ASAMBLEA 

1- Aprobación del Orden del Día 

El señor Benjamín Urrego presidente de la Junta coloca a consideración el 

orden del día, el cual fue aprobado por los asistentes de la asamblea por 

unanimidad. 

2- Elección del presidente(a) y secretario(a) de la Asamblea 

Se eligen como presidente de la asamblea por unanimidad al señor Fabio 

Nelson Perdomo con CC. 6.343.172 y secretario de la asamblea al señor 

Juan Carlos Obando con ce: 12.577.390 

3- Llamado a lista, verificación del quórum 

Siendo las 2:00 Pm El secretario verifico con lista en mano y llamado de 

asistencia donde contestan 35 suscriptores de un total de 299 no habiendo 

Quorum, trascurrido una hora se dio inicio con los 60 suscriptores 

constituyendo el 20 % de los asistentes, existiendo por lo tanto quórum para 

deliberar y decidir válidamente y de acuerdo al art. 23 de los estatutos se 

puede iniciar la asamblea ya que hay pluralidad en la asistencia pasada una 

hora de la citación. 

4- Informe de los estados financieros 

Los estados financieros fueron presentados por parte de la contadora de la 

Asociación Comunitaria Administradora Acueducto Bitaco, señora Andrea 

Palacios, En el informe se hace una provisión concerniente a la declaración 

de renta a la DIAN, Con el software no se leyó la letra chiquita y hay que 

pagar el soporte anual. 
Se encontró que el software no estaba parametrizado, se buscó apoyo con 

los desarrolladores de software para estas falencias, pero ellos cobraron 

adicionalmente para brindar este soporte. Se necesita operar 

constantemente el software para no perder el programa en su totalidad; 

presentados lo sestados de pérdidas y resultados además del balance que 

queda en el soporte físico firmado por la contadora y el presidente de la 

Asociación Comunitaria Administradora Acueducto Bitaco 

CORREGIMIENTO DE BITACO 
ascabitaco@hotmail.com 



~"•t\a A.drr,111,. .... ~ .r,. 
~V ~ 
o A t Asociación Comunitaria Administradora Acueducto Bitaco (J .. s .. 

. g I e ~ Nit.900111128 - 5 
\ l.& 1: ¡ 

o,. ~ 1 1,f-' 
• 11.T~ación de los estados financieros 

los estados financieros del año 2021 fueron puestos a consideración de la 
asamblea por parte del presidente los cuales fueron aprobados por 
unanimidad. 

6- Informe de la junta directiva 

ITEM DETALLE RESULTADOS 
2020 2021 

1 INGFU:SOS $ 58.229.657. 63.327.801 
2 COSTOS DE OPERACION $ 21.720.911 23.345.410 
3 GASTOS DE $ 23.921.103 24.067.305 

ADMINSITRACION 

4 EXCEDENTES $ 6.804.337 10,512,188 
5 INVERSIONES Se realizó pintada de los Arreglo de techo y filtro de desagüe 

filtros por la parte interna del tanque de almacenamiento y 
Compra de elementos y arreglo de dal'lo de desarenado. 
accesorios para 
mantenimientos 
Compra de productos para 
potabilización del aQua 

5.1. PROYECTOS EN CURSO Consecución de nueva conseccion, 
gestión para construcción de muro 
de contención en el tanque de 
almacenamiento, 

5.2. PROYECTOS FINALIZADOS Pintada de Filtros interna Arreglo de techo y filtro de desagüe 
del tanque de almacenamiento y 
arreQlo de daño de desarenado 

5.3. CONTRA TOS REALIZADOS No hubo provectos No hubo provectos 
5.4. SUBSIDIOS No recibió No recibió 
5.5. APORTES RECIBIDOS No hubo aportes adicionales No hubo aportes adicionales 
6. METAS LOGRADAS EN Sostenimiento del acueducto 

BENEFICIO DE LA reducción del costo en época 
COMUNIDAD de pandemia 

7- Aprobación de inversión de excedentes 

Se selieita a la asamblea de usuaries la aprobaeién del use de los 
excedentes si se llevan a inversión de acuerdo al objeto social, donde se 
propone por parte de la junta directiva que se realice una inversión en el 
cambio de los materiales que tiene los filtros materiales como lo son 
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~º~ 6:Jr'etl>-li,\I. arena , grava y carbón activado para realizar el cambio de estos y 

..,_ BIT~'ar la parte de sedimentación y purificación, presupuestándose que esta 
inversión es de aproximadamente seis millones de pesos (6.000.000) para 
dicha inversión. 
También la asamblea aprueba que la Asociación permanezca en el régimen 
especial tributario 

8- Elección de Junta Directiva 

El señor Silvio Ortiz como suscriptor del acueducto postula al señor 
Benjamín Urrego para presidente, el cual la asamblea aprueba por 
unanimidad y este acepta, para el cargo de vicepresidente el señor Fabio 
Perdomo postula al señor Luber Marin como vicepresidente el cual es 
aprobado por unanimidad por la asamblea y este acepta , como secretario 
se postuló el señor Juan Carlos Obando Bermeo el cual la asamblea 
apruebª por unªnimidªd y este aceptª, como tesorera se postuló ª la Sra. 
lsara Brand la cual la asamblea aprueba por unanimidad y esta acepta, 
como Vocales se postularon las siguientes personas, Mayerling Vélez y 
Dorly Lorena Hoyos, los cuales son aceptadas por unanimidad por la 
asamblea y estas aceptan. 

Quedando Conformada la junta directiva de la siguiente manera: 

Nombre Completo Documento No Fecha Cargo 
Documento Expedición 

Beniamln Urrego Galleqo Cedula 6.342.826 28/05/1991 Presidente 
Luber Marln Cedula 14.875.852 17/01/1976 Vicepresidente 
lsara Brand Tovar Cedula 31 .851 .065 06/03/1979 Tesorera 
Juan Carlos Obando Bermeo Cedula 14.577.390 04/07/1996 Secretario 
Maverlinq Vélez Luna Cedula 29.583.644 20/10/2001 Vocal 
Dorlv Lorena Hoyos Arteaga Cedula 31 .580.360 04/03/1999 Vocal 

El Nombramiento es aprobado por unanimidad por los miembros presentes 
en la asamblea y es aceptado los cargos por los miembros elegidos. 

Para el cargo de fiscal, se ratificó al el sr. Cesar Andrade. 

Nombre Completo 

Cesar Auqusto Andrade Viera 

Documento No 
Documento 

Cedula 94.385.209 
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Fecha 
Expedición 
26/07/1991 

Cargo 

Fiscal 
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"º• ~ oflil~:Miscal de la asociación es nombrado el selior Cesar Andrade 

-¡,,. BIT~ado por unanimidad por los miembros presentes en la asamblea y 

aceptado el cargo por parte del miembro elegido. 

9- Pr9pof icione, y varios 

Se habla de la situación de la junta que estuvo al frente de la organización 

en el año 2018, de los equipos y programas que fueron conseguidos sin 

haber un consenso, quedaron involucrados en situaciones ajenas para ellos. 

Encontrándose una serie de incongruencias que se dieron dentro de la junta 

anterior. Fueron asaltados en su buena fe y con la confianza otorgada se 

malgastaron recursos de la administración y que están inmerso en un 

proceso jurldico y se debe de esperar la decisión de la investigación de la 

malversación de los fondos, este proceso se adelanta por que la asamblea 

autorizo que se investigara este mal procedimiento; se toca el tema de los 

horarios de atención al público ya que el operador de redes de acueductos 

realiza actividades operativas y administrativas y se deben respetar los 

horarios al momento de los pagos ya que hay personas que llegan en horas 

de la mañana a cancelar factura y ese proceso está estipulado que sea en 

horarios de la tarde. 

El presidente de la asamblea hace lectura del acta y ésta es aprobada. 

En constancia de todo lo anterior se firma por el presidente y secretaria de la 

asamblea. 

Siendo las 5:00 PM se termina la reunión hoy 26 de febrero de 2022. 

(:J;o VQ'(dotv10 
tal(;,o Neli~n Perdomo 

6.343.172 de la Cumbre 

PRESIDENTE ASAMBLEA 

1':f_-~ando 
14.577.390 de Cali 

SECRETARIO ASAMBLEA 
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